
In risposta esprimo il mio disap-
punto esclamando: “ammazza,
che ladri questi spedizionieri!!!, vi
consiglio di cambiare ditta la
prossima volta!!!”, ricevendo sar-
casticamente in risposta “che or-
mai tutti sono diventati ladri in
questo paese e che ci possiamo

fare”.
Nicola Perrotta

TAXI
Percorso
tortuoso
■ Desidero segnalare il percor-
so tortuoso del taxi che ci ha por-
tato dalla clinica Salus (via Bona-
parte) fino in via Donadoni.
Invece di percorrere le rive, en-
trare in via Mazzini, piazza Gol-
doni, via Tarabochia, via D’Aze-
glio (corsie preferenziali) e poi
girare in via Conti e infine in via
Donadoni, ha fatto un percorso
assurdo, pieno di semafori, vie
intasate dal traffico e dai mezzi
che scaricano merci.
Eccolo: via Bonaparte, via Corti,
vai Lazzaretto Vecchio, piazza
Venezia, Riva Sauro, via Merca-
to Vecchio, piazza Squero Vec-
chio, largo Pitteri, via Punta del
forno, via Teatro romano, Corso
Italia, Corsa Saba, Viale d’Annun-
zio, via Conti, piazza Perugino,
via Settefontane e finalmente
via Donadoni. Peccato che non
ho contato i semafori. Penso che
non ci sia bisogno di commenta-
re. Forse le corsie preferenziali
servono ai taci solo per tornare
alla base?

Lucia Saksida

FINANZIAMENTI
Progetti
superflui
■ Spesso viene da chiedersi se i
nostri politici, quando esprimo-
no idee o formulano proposte,
hanno presente il contesto.
Ancora più sorprendente è che
esse possano diventare operati-
ve senza che nessuno, in sede
consigliare, ne eccepisca l’oppor-
tunità. In un momento di grave
difficoltà economica il cui rime-
dio è favorire l’accesso al credito
alle imprese per promuovere
crescita e sviluppo, le banche,
deputate, in grave crisi di liquidi-
tà, scoraggiano in ogni modo tali
finanziamenti creando un ciclo
vizioso che mortifica ogni mini-
ma ripresa.
In tale contesto, i nostri politici
anziché garantire le banche fi-
nanziando il credito a chi pro-
muove sviluppo, si trastullano in
costosi progetti non indispensa-
bili e comunque improduttivi
tipo ponte sul canale o, peggio,
destinando qualche milione di
euro a difesa dei dialetti : mugge-
sano, triestino, friulano e via
elencando.
Poi si sorprendono della caduta
di popolarità!

Franco Bettini

PEDONI

Marciepiede
pericoloso
■ Voglio segnalare le condizio-
ni di pericolosità per i pedoni,
che transitano sul marciapiede
di via Pirano, lato Coop. Conca
d’Oro”, giacche lo stesso, com-
pletamente disastrato da dislivel-
li e buche, lungo tutto il percorso
che permette, specialmente alle
persone anziane di passare sen-
za rischiare la propria integrità
fisica. Scrivo ciò perché sollecita-
to da persone del luogo, in quan-
to recentemente una donna an-
ziana è caduta ferendosi alla te-
sta.
Essendo io uno giovanotto di 89
anni, e abitando in via Capodi-
stria devo transitare saltuaria-
mente per la via Pirano, con indif-
ferente difficoltà.
Prego chi di dovere perché tale
manufatto venga messo in sicu-
rezza, per salvaguardare l’incolu-
mità dei cittadini.

Tommaso Micalizzi

RIFIUTI
Tributo
inutile
■ Apprendo attraverso
“Striscia la notizia” del 28 settem-
bre che sono passati 10 anni da
quando sono stati introdotti i
famosi braccialetti elettronici
che dovevano essere impiegati
per controllare i movimenti dei
delinquenti in libertà vigilata,
sono costati 110 milioni di euro!!!
sono stati adoperati soltanto
due.. e per quanto ho capito c’en-
tra la Telecom.
Mi preoccupata molto l’analogia
con il sistema Sistri, per chi non
lo sapesse un sistema ideato per
la tracciabilità dei rifiuti e che
interessa tutte le aziende dal bar-
biere al grande stabilimento,
tutte le aziende devono essere in

possesso di un personale compu-
ter e tramite una chiavetta Usb ci
si collega (sembra) con il Noe dei
Carabinieri. Esempio: il barbiere
chiama il trasportatore per il riti-
ro, il trasportatore si collega con
il centro di controllo (a Napoli?)
infine va a ritirare le gillette per il
legale smaltimento.
Un sistema che viene continua-
mente rimandato perché non
funziona, ma tutte le aziende
hanno già versato per due anni il
tributo, nell’ultima manovra era
stato eliminato ma il ministro
Prestigiacomo si è opposta e fa-
cendo pressioni sul presidenti
Berlusconi è stato reintrodotto
nuovamente. Pertanto... Braccia-
letti uguale a Telecom e Sistri
uguali a chi?

Sergio Burlin

ricordo
Un saluto
a “Caio Mato”
■ Siamo alcuni amici che hanno
pensato di rivolgersi al Piccolo
per poter ringraziare e salutare
Claudio Sancin conosciuto da
tutti come “Caio Mato”. Se ne è
andato da un giorno all’altro sen-
za che tutti noi potessimo dirgli
grazie per tutte le volte che in
vari modi ci ha aiutato. Ciao ciao,
grazie dai tuoi amici.

Lettera firmata

VIGILI
Multe
e sicurezza
■ La legge è legge. I divieto van-
no rispettati e le multe vanno
pagate. Ha ragione il comandan-
te dei vigili urbani. Ma la legge
impone anche di usare gli introiti
delle multe per aumentare la
sicurezza sulla strada. Sicurezza
nominata sempre dal comandan-
te stesso nelle sue risposte ai
cittadini. E allora si dia da fare
presso gli assessorati competen-
ti per asfaltare proprio la via Val-
maura che tra buche e avvalla-

menti fa invidia a un campo trin-
cerato. Se non mi crede faccia un
giro, non con l’auto blu ma con
uno degli scooter in dotazione al
corpo. Probabilmente la rispo-
sta a questa mia, se ce ne sarà
una avrà questo tono “il rifaci-
mento della via Valmaura è già
previsto nei lavori ecc. ecc. Va
bene, ma presto! Prima che qual-
cuno si faccia ma seriamente e
chieda un congruo risarcimento
al comune, cioé a noi tutti.

Bruno Zafnik

PARCHEGGI
Giardino
da salvare
■ Luca Bressan si prende la bri-
ga di parlare quale presidente
della IV Circoscrizione ma non
mi risulta che il suo pensiero sia
condiviso dagli altri membri del-
la stessa.
Posso concordare che l’assesso-
re Marchigiani è effettivamente
intervenuta a due incontri con i
residenti ma che si è fatta sola-
mente portavoce di una realtà
non modificabile.
Stiamo formando un comitato
per la salvaguardia del giardino
della Palestra della Valle,
un’idea che non è certamente di
oggi ma che ha già visto nel 2007
una raccolta di 500 firme deposi-
tata presso l’allora sindaco Di-
piazza e che la nuova ammini-
strazione non ha tenuto in nes-
sun conto.
L’assessore Marchigiani confer-
ma che il progetto del park inter-
rato è una “patata bollente” che
ha ereditato dalla precedente
amministrazione. Allora dov’è la
differenza tra una giunta e l’al-
tra? La soluzione è disinteressar-
si della volontà dei cittadini e
comportarsi come la giunta pre-
cedente?
L’assessore Marchigiani ribadi-
sce che i parcheggi sarebbero
una soluzione per i residenti ma
nelle riunioni che sono state fat-
te non era presente nemmeno

un residente favorevole al pro-
getto. Come mai? Forse perché i
parcheggi costeranno 40/60
mila euro? O forse perché non
saranno solo per i residenti?
Non riusciamo a capire come è
stata fatta l’individuazione di
quest’area a parziale compensa-
zione del parcheggio sotterra-
neo di Ponterosso per la ditta
Riccesi.
Non possiamo credere che non
si siano trovate delle aree alter-
native più idonee. Siamo contra-
ri alla costruzione di un parcheg-
gio sotterraneo per vari motivi. I
residenti preferirebbero piutto-
sto un’area verde non adibita a
giardino che un finto giardino
pur attrezzato, con qualche fio-
riera (abbiamo brutti esempi in
merito).

Cinzia Stefanucci
Lorena Buttò

Kristine Hecker

SCUOLA
Il Nautico
affonda
■ Siamo in Barcolana. Tutti par-
lano di barche. Il Nautico, fonda-
to con sovrana risoluzione nel
1754, chiude la sezione Costrutto-
ri navali. Apprendo che la nostra
facoltà di Ingegneria navale vola
fino in Perù per esportare la no-
stra conoscenza tecnologica.
Novelli missionari esportiamo
cultura - del mare - e contempo-
raneamente priviamo i nostri
figli della stessa cultura. Un buon
risultato per la scuola pubblica.

Walter Macovaz

PRECISAZIONE
Censimento
e requisiti
■ Il bando pubblico di selezione
per rilevatori e coordinatori per
il Censimento prevedeva, fra i
requisiti per la partecipazione, i
“limiti di età” (non inferiore a 18
anni e non superiore all’età costi-
tuente diritto per l’accesso al

trattamento pensionistico di an-
zianità ai sensi dell’art. 1 comma
2 della Legge 24 dicembre 2007,
n. 247). Tale norma prevede il
sistema delle quote per il diritto
alla pensione di anzianità (36 o
35 anni di servizio e, per l'anno
2011, 60 o 61 anni di età). Per que-
sto motivo il lettore che ha fatto
la segnalazione, avendo oltre-
passato i 61 anni d’età, aveva
superato il limite massimo di età
per essere ammesso alla selezio-
ne.

Milvia Chersi
responsabile

dell’Ufficio Censimento

RINGRAZIAMENTI
■ Dopo tre mesi di ricovero nella
Cardiochirurgia di Cattinara, desi-
dero esprimere la mia riconoscen-
za ai vari medici che mi hanno assi-
stito. Innanzitutto al prof. Sabino
Scardi, cardiologo insigne, che,
dopo un mese di febbri inspiegabi-
li (nonostante i numerosi esami
fatti dal mio medico), per telefono
mi ordinò di ricoverarmi a Cattina-
ra. Finalmente, dopo due mesi e
mezzo di ricovero, sono stato tra-
sferito per la riabilitazione alla
Pineta del Carso di Aurisina, dove i
dottori Cangi, Crismancich e Gori
mi hanno curato.

Ugo di Fazio
■ Desidero esprimere i miei più
sinceri ringraziamenti a tutto lo
Staff dell'Assistenza Domiciliare
del Distretto n˚ 1 dell'Azienda per i
Servizi Sanitari n˚ 1 - Triestina che
con puntualità, impegno e grande
professionalità ed umanità mi ha
curato durante la lunga convale-
scenza post-ospedaliera.

Giorgio Starri

■ Domenica 25 settembre la gen-
tile dottoressa Ambra Batic ha ac-
compagnato un gruppo di perso-
ne, giovani e meno giovani, sul
sentiero di San Pelagio al castellie-
re Marchesetti di Slivia, illustran-
do, con chiarezza e competenza,
le difficoltà di conoscere meglio le

mura a secco di sassi che racconta-
no la storia dei primi abitanti del
Carso. Certo di interpretare il pen-
siero dei partecipanti, desidero
ringraziarla.

Antonio Peinkhofer

■ Vorrei esprimere un sentito
ringraziamento allo staff medico e
infermieristico del reparto di Pneu-
mologia dell'ospedale di Cattina-
ra, che mi ha curato e accudito per
1 mese per me molto difficile. Vor-
rei poi rigraziare in particolare il
dr. Alessandro Occhipinti della
clinica Medica per la professionali-
tà e la simpatia con cui mi ha ac-
compagnato il giorno del ricovero,
il 24 agosto.
Grazie per il lavoro che svolgete,
nonostante le tante difficoltà.

Maria Verdani

■ Recentemente ho subìto un
ricovero di due settimane presso
la Clinica Medica dell’ospedale di
Cattinara a causa di gravi proble-
mi di salute felicemente risolti.
Desidero sottolineare la mia soddi-
sfazione per quanto concerne l’or-
ganizzazione, la sollecitudine e la
perizia del personale della struttu-
ra. Di ciò sono particolarmente
grato di direttore, prof. Carlo Gian-
sante.
Desidero inoltre ringraziare il
dott. Pierandrea Vinci e il dott.
Alessio Della Mattia per la loro
grande professionalità, senso del
dovere e vera umanità.

Renato Tonon

GLI AUGURI DI OGGI

ELIANA
Auguri per i 50, continua così! Un
abbraccio dai figli Mauro e Alessio e
dal marito Francesco

L eggiamo con un certo disappunto
quanto scritto dal consigliere Paolo
Rovis sulla sua pagina pubblica di

Facebook, a proposito della mozione pro-
tocollata n.69/11 relativa al 15.o Censi-
mento generale della popolazione. Il con-
sigliere scrive: "Le priorità per Trieste se-
condo la sinistra: dare soldi alle associa-
zioni lgbt affinché istruiscano i rilevatori
del censimento sul da farsi nel caso deb-
bano intervistare una coppia di trans".

Desideriamo precisare che le scriventi
associazioni,che si sono proposte per un
incontro informativo, non hanno nè chie-
sto né ricevuto, né riceveranno alcun con-
tributo da parte del Comune per lo svolgi-

mento di un'attività che rientra nella loro
opera di volontariato.

Tutti i nostri aderenti a livello nazionale
si stanno impegnando a sensibilizzare
quanti sono coinvolti nella realizzazione
del Censimento, perchè per la prima volta
sarà possibile dichiararsi ”conviventi in
coppia” (www.gay.it/faicontareiltuoamo-
re/ ) . Ciò riguarderà molte coppie di sesso
diverso, ma anche moltissime coppie for-
mate da persone dello stesso

sesso. Precisiamo inoltre che non corri-
sponde alla realtà che sul modulo del Cen-
simento sia prevista la possibilità di di-
chiarare il proprio orientamento sessua-
le, come afferma il consigliere Rovis, che

evidentemente cita in un commento una
pagina web dell´Istat riferita, però, ad al-
tra indagine demoscopica (http://www.
istat.it/it/archivio/30726).

Spiace infine notare il sarcasmo con cui
il consigliere Rovis si esprime riferendosi
alle persone transessuali. Forse dimenti-
ca che sono cittadine e cittadini come gli
altri e che anche verso di loro - sia pure dai
banchi dell'opposizione - il consigliere
Rovis ha il dovere di concorrere al meglio
nell'amministrazione della nostra città.

Associazione Radicale Certi Diritti
Circolo Arcobaleno Arcigay Arcilesbica

Rete Lenford
Avvocatura per i diritti Lgbt

Censimento, “conviventi di coppia” e false informazioni
la lettera del giorno

FLAVIA E LUCIANO
Insieme da cinquant’anni! Tantissimi auguri dai figli
Susanna con Gianfranco, Walter con Elena, i nipoti
Mattia e Lorenzo che vi vogliono un mondo di bene

IOIA
Tantissimi auguri dal tuo Lallo per
questo meraviglioso 60˚
compleanno

BRUNA E MARIO
Un ritorno a Trieste appositamente per festeggiare i 50
anni di matrimonio a Montuzza

AI LETTORI
■ Scrivere, non superando le 30 righe
da 50 battute l’una, con il computer o a
macchina; firmare in modo comprensibi-
le, specificando indirizzo e telefono.

■ La redazione si riserva il diritto di
tagliare le segnalazioni lunghe.

■ Le lettere anonime o poco leggibili
non saranno pubblicate.

■ Il giornale di norma non pubblica le
lettere di chi non vuole fare apparire la
propria firma.
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